

CABANADE SANS BITUME CONTRE L' A69

Aujourd'hui samedi 10 février, les opposants à l' A69 appelaient à une Cabanade joyeuse et populaire à la Crem'arbre (commune de Saïx) en soutien aux écureuils qui tiennent les derniers arbres sur le tracé du projet d'autoroute.

Organisée sur un terrain privé avant la reprise probable des abattages à partir du 15 février, la manifestation a pourtant été interdite par la préfecture. Des centaines de personnes pacifiques venues de toute l'Europe se sont malgré tout réunies en présence de la militante écologiste Greta Thunberg **pour dénoncer ce projet autoroutier archaïque, écocide et antisocial.**

Les 12 collectifs anti bitume se sont joints à cette manifestation citoyenne **pour dire non au béton et au bitume**, notamment aux deux centrales d'enrobage qui doivent accompagner le projet d'autoroute.

Ils dénoncent également les violences policières qui ont émaillé la journée et s'insurgent contre la stigmatisation des défenseurs du vivant, alors même que la crise climatique nous impose de changer nos modes de vie.

**La lutte contre le bitume est aujourd'hui un combat
d'utilité publique pour le vivant.**

Les 12 collectifs sans bitume

Saint-Germain Sans bitume
RPI sans bitume
Paysan.nes sans bitume
Puylaurens sans bitume
Villeneuve sans bitume
NoBitume
Lauragais Sans Bitume
Stopenrobes81
RPI des Collines sans bitume
Nature et vie sur les coteaux
Blan sans bitume
Rigoulet sans bitume